



高根沢町立阿久津小学校・学校だより

令和5年度

第9号

阿小だより

子どもたちの合言葉は
「自分で 自分から」

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子
一人一人に「小さな自信」を育てます

令和6年1月31日

発行者 阿見 彰人

2024年（辰年）スタート！～力あふれ活気づく年に～

2024年が始まりました。本年も昨年同様どうぞよろしくお願いいたします。

1月1日（元旦）には能登半島の方で最大震度7というとても大きな地震が発生し、さらには津波や火災なども発生し、238人の人が亡くなり、安否不明者が19人となっています。（1月30日現在）また、1月2日には東京の羽田空港で日本航空機と海上保安庁の飛行機が衝突し、残念ながら5人の方が亡くなるという痛ましい事故も発生しました。亡くなった方々に対して、心から哀悼の意を表したいと思います。また、今後はこのような災害や事故のない平和な1年になることを心から希望します。

さて、今年の干支は“辰（たつ）”です。辰は、十二支の中で唯一実在しないものであり、神話上の動物です。しかし、その辰である“龍”は誰が見てもまさに、力強さを持っており、力あふれ、活気づくような年になると言われています。是非、阿久津小学校の子どもたちにとって、さらに成長できる1年となることを期待しています。

1月9日（火）の始業式では、アメリカメジャーリーガーの大谷翔平選手からグローブと手紙が届いたことを子どもたちに報告しました。大谷選手からの手紙には、「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。野球しようぜ。（一部分のみ抜粋）」と書いてありました。

校長からは、大谷グローブにちなんで「夢」を持つことの大切さと、これまで伝えてきた「昨日の自分に今日は勝つ！」を年始め版に少しアレンジし、「去年の自分に今年は勝つ！」、2学期の目標でもある「素直な心で心のコップを上向きに」を改めて伝えました。

今年度の残り2か月間も、子どもたちが元気に笑顔で安心して学校生活を送れますよう、教職員一同「チーム阿小」で、子どもたち一人一人に寄り添っていきたいと思います。しっかりと新年度の進学、進級に向けて準備ができますよう、御家庭の御理解と御協力をお願いします。



阿久津小学校に届いた大谷グローブ

（校長室前に数日展示後、現在6年生から各クラスを巡回中です！）

新入生保護者説明会を実施しました

1月18日（木）に、来年度入学生の保護者を対象に説明会を実施しました。阿久津小学校の概要や学校生活、入学に向けての準備などについてお伝えしました。今後、大きな転出入がなければ来年度の1年生は、1年1組～3組の3学級編制を予定しています。



本校には、「阿小ナビ」というものがあります。PTAと連携協力して作成しています。令和6年度版を作成し、新1年生の保護者の方に配布しました。他の学年につきましても、毎年度の配布はしていませんが、学校のホームページに来年度版を掲載しましたので、そちらで御確認くださいませようお願いします。「阿小の教育」や「阿小の約束」など子

子どもたちの学校生活について様々な情報が掲載されていますので、御活用いただければと思います。

学校保健委員会を開催しました

1月25日（木）15時30分より、多目的ルームで学校保健委員会を行いました。お忙しい中、PTA会長様はじめ、PTA厚生部の皆様、PTA学年部の皆様約20名の保護者の方に参加していただきました。また、本校教職員も学年主任を中心に参加しました。

今年度のテーマは、「心身ともにたくましい阿小っ子をめざして～視力低下予防への取り組み「目の健康・姿勢」～」です。

協議事項として、まず、「本校の現状」について本校の養護教諭と体育主任が説明しました。次に、学校薬剤師の先生から「学校環境と目の健康」について、町保健師の先生から「お子さんの健康づくり」について、本校栄養教諭から「家庭でできるおすすめレシピ紹介～体を作る給食のレシピ～」についてお話がありました。限られた時間でしたが、有意義な委員会となりました。

内容は後日、保健だよりでもお知らせしますので、そちらをご覧ください。



1月も様々な場面で阿小生の活躍が光りました！

1月14日（日）に、高根沢町民広場にて「元気あっぷハーフマラソン兼長距離走大会」が、1月20日（土）～22日（月）には、さくら市喜連川公民館で「地区理科研究展覧会」が、1月27日（土）～28日（日）には、矢板市体育館で「地区書初展」が行われました。コロナなどの影響で、4年ぶりの開催となったものもありましたが、自分の興味や関心に合わせて多くの児童が自主的に参加し、それぞれ盛大に開催されました。阿久津小学校の児童の活躍も光りました。今後も、自分の興味や関心に合わせて、様々な行事に積極的に参加してみると素晴らしいと思います。



音楽鑑賞会を実施しました

1月30日（火）に音楽鑑賞会を実施しました。午前中に1～3年生が、午後には4～6年生が参加しました。

音楽ワークショップ・アーティスト「おとみっく」の皆様にご来校いただき、「おとみっくと音の旅～ココロ踊る世界の音楽～」と題して、華やかなステージを展開していただきました。ピアノ、フルート、バイオリン、打楽器奏者の方々の素晴らしい演奏により、世界中の音楽を、世界中を旅するよう演奏してくれました。また、聴くだけでなく、手をたたいたり、足を鳴らしたり、歌ったり、踊ったりしながら、途中休憩をはさみ約90分間のステージでしたが、時間が過ぎるのがあっという間のとても楽しい時間を過ごしました。本物の音楽に接して、子どもたちにとって心に残る、楽しい時間になったことと思います。



子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームページの令和5年度ブログを是非ご覧ください！

